

## Subsecretaría de Servicios Sociales encabezó mesa regional Cuidados en el Maule

La autoridad informó la incorporación de cinco nuevas comunas del Maule a la Red Local de Apoyos y Cuidados, así como el nivel de avance de la construcción de los centros comunitarios de cuidados de Chanco y Pelluhue.

En Curicó se reunió este viernes la Mesa Regional de Cuidados con el objetivo de monitorear la implementación del Sistema Nacional de Apoyos y Cuidados, Chile Cuida, en la Región del Maule. En la instancia participaron la subsecretaría de Servicios Sociales, Francisca Gallegos; el delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque; la seremi de Salud, Gloria Icaza; la seremi de la Mujer, Claudia Morales, el seremi de Vivienda, Pablo Campos y representantes Fosis, Senama, Senadis, Serviu, la Compín, Seremi de Educación y la Municipalidad de Curicó.

Las autoridades revisaron el avance de las distintas iniciativas que forman parte de Chile Cuida, entre las que se encuentran imple-

mentación en cinco comunas de la región de la Red Local de Apoyos y Cuidados, la cual busca entregar atención de cuidados domiciliaria; y la construcción de dos centros comunitarios de cuidados en la región.

La subsecretaría Gallegos explicó que la mesa tuvo por objetivo “conocimos cuáles son las preocupaciones de cada uno de los integrantes del gabinete y compartimos con el Delegado también cuáles son los avances regionales, sobre todo cómo vamos a construir en Maule un país que cuida y protege”.

La autoridad informó que este año, la Red Local de Apoyos y Cuidados se ampliará en las comunas de Curicó, Molina, Hualañé, Chanco y Pelluhue beneficiando a 90 personas, en-

tre cuidadoras y quienes reciben cuidados. Así, este programa tendrá presencia en 12 de las 30 comunas de la región, entregando acompañamiento tanto a personas con dependencia como a quienes las cuidan. Por otro lado, la subsecretaría Gallegos destacó que los dos Centros Comunitarios de Cuidados de la región, en las comunas de Chanco y Pelluhue registran un 60% de avance en su construcción.

Por su parte, el delegado Aqueveque destacó que “es una tarea compleja, pero es una tarea que tenemos que desarrollar también a nivel territorial por eso es que la descentralización se hace carne en esta mesa de carácter regional del Sistema Nacional de Apoyos y Cuidados Y por cierto, además muy contento de que esta



mesa haya podido contar con la importante presencia de nuestra subsecretaría Francisca Gallegos”.

Asimismo, las autoridades informaron que en la Región del Maule se estima que existen 40 mil personas cuidadoras, de las cuáles sólo 5.000 se han inscrito en el Registro Nacional de Personas Cuidadoras y han obtenido la credencial que las identifica como tales y les da acceso a atención preferente en una

serie de servicios públicos.

En ese sentido, reiteraron el llamado a las personas cuidadoras a completar el módulo de cuidados del Registro Social de Hogares para que puedan obtener la credencial que las identifica y les permite acceder a atención preferente en una serie de servicios públicos. Para esto, las personas deben completar un breve formulario en [www.registrosocial.gob.cl](http://www.registrosocial.gob.cl).